



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 29 de abril de 2023
Boletín de prensa 362

ALCALDÍA TLALPAN CELEBRA DÍA DEL NIÑO Y LA NIÑA CON MAGNO EVENTO EN VILLA OLÍMPICA

- “Es fundamental garantizar que las infancias accedan a sus derechos de juego y recreación”, Alfa González Magallanes.
- Esta semana se llevó a cabo “Tlalpan Mágico” que entregó más de 13 mil juguetes.

La alcaldesa de Tlalpan Alfa González Magallanes encabezó un magno evento en el Deportivo Villa Olímpica para culminar la celebración a las infancias de la demarcación en el marco del Día del Niño y la Niña.

Con la asistencia de cientos de niñas, niños y adolescentes, la titular de la demarcación reiteró la importancia de garantizar que las infancias accedan a sus derechos de juego, recreación y fomento a su derecho de asociación y reunión.

Las nueve direcciones generales que integran la Alcaldía Tlalpan organizaron diversas actividades donde hubo juegos para niños y niñas de todas las edades, manualidades, actividades lúdicas, competencias, exhibiciones deportivas, rifas, dulces, payasos, futbolito y muchas sorpresas.

Asimismo destacó que durante la semana se llevó a cabo “Tlalpan Mágico”, acción social que tuvo la finalidad de entregar más de 13 mil juguetes en distintos puntos de la alcaldía entre ellos el deportivo CEFORMA y el Centro de Desarrollo Comunitario Integral de la colonia Mesa los Hornos, en donde festejó a la niñez con el regalo de bicicletas y actividades como juegos, concursos y actividades lúdicas.

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

En el deportivo Solidaridad de la Colonia Chimilli, la alcaldesa estuvo acompañada del dip. Local Luis Chávez García, donde entregaron juguetes y bicicletas a niñas y niños y más tarde González Magallanes acudió al festejo de la niñez en el deportivo General Rodolfo Sánchez Taboada de la colonia Héroes de Padierna.

Aseguró que todas y todos los niños se llevarían un juguete pero que lo más significativo “es que disfruten, porque cuando uno va creciendo, con los años aprende que lo más importante no son las cosas, sino lo que nos llevamos en nuestra memoria y en el corazón, esos recuerdos con los que crecemos, si son bonitos nos van a acompañar toda la vida y nos harán mejores personas, pero si no, pues también serán parte de nuestro futuro, así que este evento es para las niñas y los niños, para que tengan mucha felicidad en su corazón todos los días. Y para mamás y papás también, que disfruten como niñas y niños”.

Durante los festivales realizados en el Mercado de Villacoapa de la colonia Narciso Mendoza, al igual que en la explanada de la alcaldía Tlalpan, la alcaldesa reiteró que las niñas y los niños son lo más valioso y lo más importante “y queremos que crezcan con mucho amor, con mucha felicidad, libres de violencia física, libres de violencia verbal y libres de todas las violencias, con límites pero con mucho amor”.

--000--